
Procs-verbal de 1‘Assernb1e du 5 fvrier 1994

A 7h05 le Präsident ouvre l‘Assembl&. 11 salue les rnembres prsents et prsente
les excuses de Daniel Bourquin, Pierre Weber, Jean-Paul Steinegger.

11 annonce derechef la couleur en dcrtant que nous n‘avons pas le temps de
connrnander a boire, Ta sance devant &re prornpternent rnene et que de toute
faon l‘apro sera servi aprs.

Pour Ta seconde anne conscutive, Thierry Simier est nornm scrutateur.

Au point 2 de l‘ordre du jour, le präsident passe la parole au secrtaire qiJi lit le
P.V. de I‘Assernbl& du 5 fvrier 1993, lequel est accept l‘unaniinit.

Le point 3 de l‘ordre du jour voit le Präsident faire son rapport dans lequel ii
relate les faits marquants de 1‘anne cou1e et le plaisir qu‘il a de prsider cette
socit ii est applaudi avec gn&osit.

Au point 4, le caissier prsente les cornptes, qui laissent voir un bnfice de Fr.
339.40 etune fortune de fr. 9797.15

Aprs lecture de rapport des vrificateurs, les cornptes sollt accepts, ainsi que le
budget qui permet de deviner un rsultat nuT.

Pierre Bourquin nous prsente ensuite son programme pour l‘ann& 199 lequel
est accept par les sportifs de Ta salle. Francis y adjoint unie sortie ?i VTT en
autornne.

Au point 6, notre valeureux präsident reprend Ta parole pour nous prsenter 3
possibilits de voyage afin de cornmrnorer comme ii se doit notre 1 0rne
anniversaire.
Paris, Londres ou Rome.

Aprs quelques discussions, nous dcidons de voter, plus pour donner du travail
Thierry qu‘on ne voit presque plus la Gyrn que pour se &partager car, au vu des
discussions ii sernble que les petites femmes ont la cotes.
Le rsuTtat des votes est donc sans surprise:
Rorne : 2 voix

Londres 3 voix
Paris : le reste le scrutateur n‘a pas pu compter.
11 est donc dcider d‘aller ?t Paris Tes 5 - 6 - 7 mai 1995.



La discussion est ouverte en ce qui concerne le financement de cette sortie. La
caisse du club participera-t‘elle aux frais. Prendra-t-on une partie de l‘argent mis
notre disposition par l‘aicienne socit de gym?
Le präsident demande John Schwab, en temps que socitafre de l‘ancieme
socit de gym de s‘exprirner.
II dit qu‘il serait dommage dutiliser ceteargent de cette mani&e. Au dpart, ii
etait prvu de l‘employer plutöt pour un mouvement de jeunesse. Pour lui seule
une partie des intrts pourraient entrer en compte.
Francis Schwab, lui aussi membre de l‘ancienne gyin trouve que la somme ä
disposition n‘est pas assez importante par personne. 11 est de l‘avis que la socit
pourrait, daris le cadre du voyage Paris, offrir un souper.
Rayrnond Rollier propose de son c6t que Ta gyrn paie plutöt une entre ?i un
spectacie un soir. Cette dernire proposition est retenue.

Dans le cadre des divers, 3 nouveaux membres sont accepts. II s‘agit de
Daniel Gauchat
Denis Bei4oz
Martin Keller ?

Le Präsident, en parfait polyglotte, nous lit la lettre de dmission de Kristof Zapf
qui doit repartir dans son pays. Cette dernire tant en allernand, je n‘ai donc rien
cornpris je vous laisse donc deviner ce qu‘il a bien pu crire.

A 20 heure prcise, le Prsident dernande si, dans le cadre des divers quelqu‘un
aurait par hasard quelque chose ?i dire. Une derni seconde plus tard, il annonce
que la sance est lev&.


